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Nous avons eu le plaisir d’accueillir de nouveaux patineurs pour la saison 2024-2025 ainsi 
que de retrouver des habitués, et ce en grand nombre.  

Je débute avec mes remerciements les plus sincères à tous les membres du conseil 
d’administration qui ont travaillé sans relâche pour préparer une belle saison pour nos 
patineurs. Le défi a été relevé avec brio! Un merci tout particulier aussi aux membres de 
leurs familles pour leur appui pendant toute l’année.  

Je ne saurais passer sous silence le dévouement sans borne de nos entraineurs. Leur 
implication va bien au-delà des heures de glace, préparant les leçons, mettant sur pied 
des séminaires de développement sans compter la planification du spectacle de fin de 
saison qui, cette année encore, a connu un franc succès. Tout ce travail a été reconnu au 
niveau régional avec le club faisant belle figure à plusieurs égards.  

Notre CA, fort d’une autre année d’expérience, a pu solidier et bonifier la mise sur pied de 
mini-séminaires avec des professionnels du sport, de la nutrition ainsi qu’une 
démonstration permettant la simulation d’une compétition pour mieux préparer nos 
patineurs à cet égard.  

La mise en œuvre du nouveau système d’inscription, de communication et d’appui 
informatique a été complété et faciliter les activités du club.  

La priorité avec la Ville de Gatineau était l’obtention d’un plus grand nombre d’heures de 
glace afin de maximiser l’offre aux patineurs de tous niveaux et de permettre d’accueillir 
une plus grande variété de patineurs. Cela demeurera une priorité pour la saison à venir 
avec l’objectif de retrouver le nombre d’heures prépandémie.  

J’ai travaillé de près avec notre conseil pour moderniser la charte du club et la rendre 
conforme aux exigences de Patinage Québec. J’ai aussi représenté le club auprès de 
l’Association régionale de patinage artistique de l’Outaouais (ARPAO) tout au long de 
l’année, et avec notre vice-présidente, assurer la liaison avec Patinage Québec et Patinage 
Canada pendant la saison.  

J’ai répondu à l’appel de l’ARPAO et fait du bénévolat pour la finale régionale.  J’ai 
régulièrement assisté et aidé aux sessions de patinage plus tout au cours de la saison.   

J’ai assuré une communication régulière avec tous les membres du CA, incluant la 
représentante des entraineurs particulièrement pour améliorer et modifier les heures de 



glace. J’ai activement participé à la planification du spectacle en assurant une cohérence 
d’ensemble.  

Je termine ce rapport en réitérant mes remerciements à toute l’équipe du CA pour leur 
confiance et leur appui indéfectible. J’espère avoir l’honneur et le privilège de continuer à 
travailler de concert avec la belle famille du CPA Hull pour une autre saison et d’accueillir 
de nouveaux membres! Bonnes vacances estivales à tous ! 

 


